

Date de publication Vendredi 09 février 2007 à 19:13:31 par colok  
Catégorie Nouveautés

## **Steve Jobs, Apple, ne veut plus des DRM...**

Source: [Damien Bancal de Zataz.com](#) Apple contre les DRM. Steve Jobs aurait-il mangé une pomme avariée ?

Alors que le baladeur numérique d'Apple, l'iPod, ne peut être utilisé, normalement, qu'avec des musiques contrôlées par un Digital Rights Management, les fameux/fumeux DRM, voilà que Steve Jobs, le fondateur/big boss de la marque à la pomme demande aux maisons de disque d'arrêter les DRM. Dans sa lettre ouverte, ce dernier explique, que les protections n'empêcheront pas le piratage de la musique. "Les DRM n'ont jamais réussi, et ne réussiront probablement jamais, à arrêter le piratage de la musique", explique Steve Jobs. (Apple)

Billet issu du site internet Colok Traductions:  
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet  
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=634>